

7e Jour

Ensemble... nous appartenons au Christ

Ésaïe 19,19-25	Le Seigneur leur enverra un sauveur
Psaume 139,1-12	Où m'en aller pour être loin de ton souffle ?
1 Corinthiens 12,12-26	Si un membre souffre... Si un membre est glorifié...
Marc 9,38-41	Celui qui n'est pas contre nous est pour nous

Trois points de réflexion

Ésaïe a annoncé qu'un jour, les Égyptiens et Assyriens adoreraient avec Israël et seraient membres du peuple de Dieu. L'unité chrétienne fait partie du dessein de Dieu pour réunir toute l'humanité et même le cosmos. Nous prions que vienne le jour où nous pourrions adorer tous ensemble, réunis par la même foi et la même communion eucharistique.

Les dons des différentes traditions ecclésiales sont des bénédictions pour nous. En reconnaissant ces dons particuliers les uns des autres, nous sommes entraînés vers l'unité visible.

Notre baptême nous rassemble en un seul corps dans le Christ. Si nous aimons nos Églises particulières, Paul nous rappelle aussi que tous ceux qui invoquent le nom du Seigneur nous sont unis dans le Christ, puisque nous sommes tous membres d'un même corps. Nous ne pouvons dire à personne : « Je n'ai pas besoin de toi » (1 Co 12,21).

Questions

- ◆ À quels signes reconnaît-on que l'on « appartient au Christ » ?
- ◆ En quels sens peut-on utiliser l'expression « j'appartiens au Christ » pour diviser les chrétiens au lieu de les réunir ?

Prière

Nous te rendons grâce, Ô notre Dieu, pour la bénédiction que tu accordes à chaque membre et à tous les membres du corps du Christ par les dons de ton Esprit. Aide-nous à nous soutenir les uns les autres, à être respectueux de nos différences, et à travailler pour l'unité de tous ceux qui, par toute la terre, invoquent Jésus comme Seigneur. Amen.